
Compte rendu de la réunion du 6/03/2023

Présent: Sandrine,Vincent T, Jean-Louis, Vincent M, Thomas, Loic, Romain,Marc,
Baptiste, Stephanie,Kevan, Gaetan, Brice

Excusé: Jean-Louis, Loic

Plusieurs thèmes seront abordés:
1. La situation des salariés
2. Bar de la fête des jonquilles
3. Renouvellement du label feminin
4. Divers

1. La situation des Salariés

Notre président a fait une réunion avec les deux salariés afin de mettre en
place un planning hebdomadaire en s'adaptant à leur temps de travail. Le
planning des salariés sera communiqué aux membres du bureau mais aussi
aux responsables de catégorie.Une répartition des tâches sera nécessaire au
bon fonctionnement du travail des salariés Il devrait être à jour chaque
semaine. Le club demande de planifier les actions PEF et des projets qui
permettraient de développer le club. Le service civique du deuxième salarié va
jusqu’au 31/07 . Le bureau cherche des solutions pour trouver des aides afin
de pouvoir dans le future financer un deuxième salarié.

2. Bar de la fête des jonquilles

Le club va revoir les données des ventes durant la fête des jonquilles afin
d’avoir un bilan prévisionnel des achats à e�ectuer. Il va y avoir une réunion
entre la commission animation et le responsable de l’intendance du club. Le
club a une volonté de vendre des pichets. Le club est en attente de la
validation du comité des fêtes afin de mettre en place la vente de pichets

3. Renouvellement du label feminin

Cette année, nous avons le renouvellement du label féminin. La visite
administrative a déjà été e�ectuée. La Visite technique a été e�ectuée la
semaine dernière, qui s'est très bien passé. Le superviseur était très satisfait
des séances u11F et u13F . Nous allons recevoir un Bilan en fin de semaine. La
prochaine étape sera la soutenance.

4. Divers

Mise en place d’un pack intersport
- pack sur 3 ans pour proposer chaque année un équipement pour

chaque joueur
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- Une plus grosse dépense sur la première année
- Un survetement pas mis dans la boutique
- 1er année: survêtement
- 2eme année: un sac + maillot
- 3ème année : a voir, short, chaussette, …
- Une potentielle augmentation du coût de la licence
- Faire appel à des sponsors pour le financement

Mail de la part de la vie associatif :
- une volonté de récompenser des personnes du club (équipes, bénévoles,

joueurs)

Journée club (licencié)

- Organisation Commission animation et les salariés
- Une volonté de rassembler les licenciés
- Très peu de frais pour le club

Informatique
- Achat d’un nouvel ordinateur
- Achat d’une nouvelle tablette

Prochaine réunion: Lundi 17 Avril 2023
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